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Сказки известны нам с детства и уже тысячи лет передаются из поколения в
поколение.Сказки - это просто неисчерпаемый кладезь народной мудрости, на которой
воспитывались наши предки.Волшебный мир сказок, их замысловатые сюжеты и
сказочные герои, которые так нравятся детям, могут использоваться для решения
целого ряда задач: воспитание в детях всего доброго и положительного, стремления к
образованию, развитие самостоятельной личности и общей коррекции
поведения.Ребенок очень эмоционален, поэтому любая, даже мелочная на наш взгляд
проблема, является для него серьезным испытанием. Он ищет помощи у родителей,
однако зачастую мы ограничиваемся умными фразами, брошенными вскользь, которые
такому малышу просто непонятны.Ребенок закрывается в себе, оставаясь наедине со
своей проблемой, решить которую он самостоятельно просто не в состоянии. Так
развивается чувство неполноценности, проблемы общения, как с родными, так и со
сверстниками, появляются новые страхи. Однако мы, родители, несем огромную
ответственность за психическое состояние своего ребенка, но часто не можем
самостоятельно найти подход к нему, достучаться до недр его подсознания. Как найти и
донести до ребенка выход из сложившейся ситуации и предотвратить излишние
переживания? В этом поможет связь волшебного мира сказок с реальным миром
ребенка, которая связывает его события, мысли, поведение со сказочными
персонажами. Расшифровав скрытый смысл сказки, опытный психолог сумеет увидеть
все возможные пути решения проблем ребенка и применить всю мудрость, скрытую в
сказке, к его поведению в дальнейшем. Хотя сказки начинают интересовать малыша
лишь к двухлетнему возрасту, еще с пеленок ему можно рассказывать незамысловатые
истории, поскольку именно с них начинается знакомство ребенка с окружающим миром.
Чем же сказки так интересны ребенку? В них простой и всегда понятный ему сюжет -
это не заставляет малыша усиленно размышлять над событиями; сказка всегда
подсказывает верные пути решения проблемы, олицетворяя в себе добро и зло, и, как
правило, ребенок всегда представляет себя в роли положительного героя, различая при
этом, что такое хорошо. Вы можете рассказать и обсудить с ребенком уже
существующую сказку; нарисовать с ним наиболее понравившийся момент;
самостоятельно выдумать сказку, в которой все события и персонажи будут похожи на
реальный мир ребенка и где, в конце концов, сказочный герой побеждает и находит
решение всех проблем; инсценировать сказку как самим,так и с помощью кукольных
игрушек. Увлекаясь рассказом, ребенок будет благодарен вам за поддержку, а
счастливый конец сказки придаст ему уверенности в собственных силах, вселит
надежду на скорейшее разрешение его проблем. Ведь в сказках всегда есть выход из
трудной ситуации, всегда есть право выбора и всегда есть возможность своего
неповторимого творчества.Чем дольше ваш ребенок будет верить в чудеса, тем
оптимистичнее и радостней будет его реальность.

  

 1 / 1


